

Evocan en Cuba octavo aniversario de regreso de cinco antiterroristas



Foto: Prensa Latina.

La Habana, 8 dic (RHC) Jóvenes y personalidades cercanas a la vida de los cinco luchadores antiterroristas cubanos que cumplieron severas condenas en cárceles de Estados Unidos recordaron este jueves el octavo aniversario de su regreso al país.

El Instituto Superior de Relaciones Internacionales -ISRI-, escuela de dos de ellos, acogió el encuentro, donde se proyectó un audiovisual con parte de los testimonios de quienes vivieron junto a Gerardo Hernández, Ramón Labañino, Antonio Guerrero, René González y Fernando González, este difícil proceso.

A la cita, además de sus familiares y estudiantes del ISRI, asistieron la viceministra de Relaciones Exteriores Anayansi Rodríguez; y el director del Centro de Investigaciones de Política Internacional, José Ramón Cabañas.

También el diplomático José Anselmo López, quien fue el primero en visitar a los antiterroristas cubanos, conocidos como los Cinco héroes, cuando estaban en prisión.

En un ambiente ameno para el diálogo se narraron detalles sobre sus experiencias en la cárcel, a la vez que anunciaron la realización de un libro que recoge estas anécdotas desde una visión humanista con pinceladas de humor.

Cabañas, autor de la iniciativa, comentó que el volumen contó con el apoyo de muchas personas, no solo de Cuba, sino de otros países, consideró además que esta es una historia de la que siempre se debe hablar.

Por su parte, Gerardo Hernández agradeció la compilación y catalogó de histórica la visita de diplomáticos cubanos a la cárcel.

La prisión es un lugar infame e inhóspito, esos encuentros eran nuestro tiempo de cubanía, me impresionó mucho la visita de Josefina Vidal, su presencia mostraba señales de que ese podría ser el principio del fin, aseguró Ramón Labañino.

A las historias también se sumó René González, quien agradeció la labor de la periodista argentina y activista de grupos de solidaridad a favor de la liberación de los Cinco, Graciela Ramírez.

Estas confesiones conmueven y comprometen, fueron momentos duros e inolvidables, el juicio fue una experiencia que por obligación nos hizo crecer, son momentos en los que uno decide no rendirse, argumentó.

Antonio Guerrero refirió que los valores y la conducta que aprendieron en Cuba les sirvieron para superar esta difícil etapa, y recordó que durante esos largos años nunca tuvieron la duda de que el pueblo y el gobierno cubanos los acompañaban, bajo la guía del líder histórico de la Revolución, Fidel Castro.

Dispuestos a preservar la seguridad en la nación antillana, los Cinco héroes iniciaron en suelo estadounidense una lucha encubierta que truncaría los planes de numerosas organizaciones delictivas en su intento de desestabilizar la isla mediante actos violentos.

Su retorno a la patria luego de más de 16 años de injusto encarcelamiento significó otra victoria para la Revolución cubana, a la vez que fortaleció la confianza del pueblo en su líder Fidel Castro, al cumplirse su histórica promesa: «Solo les digo una cosa: ¡Volverán!». (**Fuente:** [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/307431-evocan-en-cuba-octavo-aniversario-de-regreso-de-cinco-antiterroristas>



Radio Habana Cuba